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平成２７年７月２１日（火曜日） 第２，６２３回        
【月間テーマ】                      ＜例会報告NO.３＞  会員卓話 奥山智孝 会員 

                  

☆会長挨拶（渡部 堅一） 

 

 
みなさんこんにちは、昨日一昨日今日と、だいぶ暑い日が続き

体調を崩したかたもおられるかと思います。体調管理には十分

注意してください。 
 また生ビールの美味しい時期になりました。来週は、夜に例

会で冷たいビールを酌み交わし楽しみましょう。  
 昨日は、「海の日」でした。平成 7 年に「国民の祝日に関す

る法律」祝日法が改正され、平成 8 年から 7 月 20 日の「海の

日」は、海の恩恵に感謝し海洋国家の繁栄を祝う趣旨により祝

日となりました。 
 ではなぜこの日が選ばれたのか？ 明治 9 年 6 月 2 日 明治

天皇様は、東北北海道御巡幸に出て、埼玉・茨城・栃木・福島 

宮城・岩手・青森、7 月 15 日青森から乗船され、函館を経由し

て 20 日に横浜へ帰着しましたが、3 日間、荒波のため動揺はな

はだしく遅れ夜 8 時過ぎに入港したのですが、天皇様は、終始

端然として、港で待ち受ける人々を安心させたそうです。これ

を記念して昭和 16 年に、「海の日記念日」が制定され、平成 8
年より「海の日」として祝日になったそうです。 
 では、山の日」はあるのかといいますと、来年 2016 年 8 月

11 日が 山の日になり祝日になるかと思われます。（山に親し

む機会を得て 山の恩恵に感謝する）ことを趣旨として、国会

にて決議されました。 
  

☆幹事報告  
・本日第 5 回理事会を開催いたしました。協議事項は 
 １．8 月プログラム内容について 
 ２．10 月に開催されるＩＭについての実行委員会組織図につ

いて 
 ３．出席免除規定の対象者の承認について 
・長井市勤労青少年ホーム親和会より会費納入依頼があり，７

月中に１万円を振り込みすることで承認。 

 
☆委員会報告 
・プログラム委員会 塚田弘一 委員長 
 平成 27 年 8 月のプログラム内容紹介 
・親睦委員会 伊藤克也 委員長 
 28 日のビアパーティは予定どおりパーティルームにて実施。

多くの会員が参加予定であり感謝いたします。なお、参加者に

ついては、本日例会終了後、会費を集金します。 
・その他報告事項 伊藤克也 会員 
 土手の桜は順調に生育しているものとそうでないものがある

ようだ。昨年財団で設置した街路灯について、東町町内会回覧

板で長井 RC で設置したと紹介されておりましたので、ご報告

いたします。 
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☆表彰 
今月奥様誕生日の塚田会員に記念品贈呈 

 

 
 
☆会員卓話（奥山智孝 会員） 
・当行（フィデアグループ）の国際業務と海外ビジネス

支援について 

 
 

・中国の爆買いについて 
・中国ＩＴ企業のフランスへの社員旅行（6,500 人）と経済効

果について 
・中国上海株式市場の暴落について 
・荘内銀行の海外業務支援の概要について 
・フィデアグループの海外ネットワークについて 
・荘内銀行のブライトワンカードは海外で現地の通貨を引き出

すことができ自分も活用したが便利であった。 
・海外ビジネス支援事例 
 東亜メッキのインドネシア進出の際、荘内銀行や中小企業基

盤整備機構の支援を受けながら進出を進めたが自分も以前の職

場で関わりがあり思入れがある。 
・海外駐在員がおり、それぞれ「バンコク便り」「ハルビン便り」

をだしており後ほど読んでほしい。 

 

＊卓話の詳細につきましては、DVDをご覧願います。 

 

☆次回例会予定 

ビアパーティ 

 

☆出席報告 

7月 21日例会 報告者：手塚会員 
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本日 
30 

(2) 

20 

(2) 

66.67 

 ％ 
    

前 回 

(7/14） 

29 

(1) 

22 

(1) 

75.86 

 ％ 
 

 

修正

なし 

 

 

 

前々回 

(7/7) 

30 

(2) 

21 

(2) 

70.00 

％ 
2 

23 

（2） 

76.67

％ 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・斎藤喜内 会員 
 奥山会員の卓話に敬意を表して 
・塚田弘一 会員 
 奥山支店長の卓話楽しみにしています 
  

 


